

SSA y Hospital Militar esperan realizar 5 mil cirugías durante los próximos dos años

SALUD. Convenio entre el HRA y el Hospital Militar de Antofagasta busca atender y contribuir a disminuir la listas de espera quirúrgica de la región.

Macarena Saavedra Ledezma
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Son 5 mil las cirugías que se pretenden realizar durante los próximos dos años según el convenio entre el Hospital Regional de Antofagasta, el Hospital Militar, Servicio de Salud y Gobierno Regional.

Se trata de una medida que busca atender la lista de espera quirúrgica de la región y la cual, en las primeras tres semanas de operatividad, ha permitido la intervención de 150 pacientes en dos tipos de especialidades, cirugía infantil y otorrinolaringología. Mismo que ha permitido realizar entre 10 a 12 intervenciones semanales.

Un convenio por \$11 mil millones que es financiado por el Gore, tras la aprobación de recursos por parte del Consejo Regional y el que cubre las listas de espera sobre cirugías infantiles, de otorrinolaringología, abdominoplastia, bariátrica, cirugías electivas, además de especialidades de rehabilitación y salud mental.

Ricardo Díaz, gobernador regional, resaltó que se está poniendo los recursos para "ir resolviendo distintas listas de espera efectuando las operaciones que están pendientes hace bastantes años. Y ahí estamos contando con esta articulación entre el Hospital Regional y, principalmente, el Servicio de Salud ha ido coordinando para que podamos resolver las listas de espera".

Igualmente, las autoridades informaron que el Hospital Regional mantiene en arriendo dos pabellones quirúrgicos, una sala pre operatoria y una post operatorio, sumado a personal como anestesiólogos, pabelloneras, arsenaleras, enfermeras y auxiliares de servicios. Esto, en el caso de las especialidades que ya están siendo realizadas.

CIRUGÍA PEDIATRICA

Díaz explicó que, "estamos anunciando operaciones infantiles, son más de 5 mil operaciones que se irán haciendo en conjunto con el Hospital Mi-



EN LAS PRIMERAS TRES SEMANAS EL HOSPITAL MILITAR HA ATENDIDO A MÁS DE 150 PACIENTES.

litar, vamos a ir resolviendo las otras cirugías que también están pendientes y la idea es que así paulatinamente usando los recursos que tiene la región podamos ir resolviendo todas aquellas situaciones que a la comunidad los agobia".

ALIANZA

Antonio Zapata, director del HRA, destacó la importancia de la colaboración entre entidades públicas para la resolución de temas de salud.

"Es muy importante poder tener colaboración de distintas entidades tanto públicas como privadas de la región para poder resolver los problemas de salud de nuestros usuarios. Por ello, hemos trabajado con distintas alianzas y gracias al apoyo del Gobierno Regional junto con el Servicio de Salud de Antofagasta logramos trabajar con el hospital militar para poder reducir la lista de espera quirúrgica de nuestra institución".

El doctor dio a conocer que, "en un periodo de estas tres semanas hemos operado más de 150 pacientes y esperamos que

Convenio por 11 mil millones de pesos

● Es el monto destinado por el Gobierno Regional, a través del FNDR y aprobado por el Consejo Regional, para dar solución a la lista de espera quirúrgica. Entre las especialidades que se sumarán a la lista, se encuentra trauma, cirugías oftalmológicas, tratamientos de quimioterapia por medio de la implantación de catéter, además de intervenciones de salud mental y de kinesiología, según dio a conocer el gobernador Ricardo Díaz.

esta cantidad de personas que estamos reduciendo de la lista de espera supere las 200 personas por mes, así que, necesitamos prolongar este proyecto".

Sebastián Villarroel, director (s) del Servicio de Salud, afirmó que se trata de resolver un problema, "sentido por la población y para nosotros, como sector salud de las listas de espera infantil y de otorrino, esperamos en los próximos meses ampliar el beneficio a otras especialidades y alcanzar cada vez un número mayor de cirugías concretas a resolver, esto con el apoyo financiero del Gobierno Regional, así que, esperamos que este convenio siga creciendo".

Al respecto, el coronel Gallardo, director del Hospital Militar de Antofagasta, aseguró que es un aporte para la comunidad como para la institución.

"Como director del Hospital Militar nos sentimos sumamente agradecidos por esta oportunidad que nos ha brindado el Servicio de Salud, ya que, como hospital institucional, dentro de nuestros ejes de acción es también dar solución a los problemas de salud que tiene la comunidad de Antofagasta. Ha sido sumamente beneficioso para tanto para la comunidad como para nosotros porque nos ha servido para mejorar nuestro trabajo", dijo. *CS*